太田郷小は 創立 150 周年!



太田郷小学校だより・

R6. 6. 25 No. 3 文責 大住



創立百五十周年



本校の南門(赤門)の近くに、愛育会の皆様に よって、創立 150 周年を祝う看板が設置され ました。

上の写真にありますように、「にこにこげんき おおたごう」のキャッチフレーズと、令和6年11 月15日(金)に、記念式典の開催を予定している ことが記されています。

沿革史を見ますと本校は、明治7(1874)年 に、児童数59人、1学級で開校しています。当時 の名称は、「公立日置小学校」でした。

明治5年(1872)年に、明治政府が「学制」を 公布した約2年後に、開校したことになります。 以来、「太田郷尋常小学校」を経て、現在の地 に昭和7(1932)年に移転しています。

開校当時59人だった児童数を50年ごとに 追ってみますと、

> 1874年 59人 1学級 1924年 892人 17学級 1974年 1714人 42学級 787人 31 学級 2024年

と変遷しています。1958(昭和33)年が、児童 数のピークで、2777人、50学級だったようで す。

創立150周年記念事業実行委員会

7月5日(金)に、創立記念事業に向けた 取組について、第1回目の実行委員会を開 催し協議を行います。

実行委員会には、本校の学校運営協議会 の役員の方々、そして愛育会の役員の方々 にご出席いただきます。

記念式典を行うことと、愛育会から体育 館に取り付ける校歌のレリーフを寄贈して いただくことについては、概ね決定してい るところですが、その他 150 周年に関連し た催し等の有無については、実行委員会で ご意見をいただきながら進めていくことと なります。 校区の皆様にも、何らかの形で 150 周年に係る取組の様子をお伝えする ことができたらと考えています。

7/5(金)教育講演会開催

「メディア使用のリスクと対応」という演 題で、校医の高野先生にお話をしていただ きます。子供たちのスマホ等の適切な使用 について、家庭での指導にご示唆いただ けるものと思います。